

TALAVERA CF SEGUNDA DIVISION B, GRUPO III

El Talavera se abona al empate

Duro paró un penalti a cuatro minutos del final y salvó un punto para su equipo

TALAVERA CF	0
VALENCIA CF B	0

TALAVERA CF: Duro, Carmona, Carlos Flores, Astraín, Rubén Polo (m.68, Víctor), Roberto Jiménez (m.70, Rafa Fernández), Raúl Casañ, Pedro, De los Ríos y Toni (m.82, Joan)

VALENCIA CF B: Marrama, Diego Garrido, Sanjulián, Carlos Enguix, Albiol (m.90, David Sánchez), Jandro, González, (m.45, Richard), Javi Prats y Merino (m.73 Redondo)

Árbitros: Cerro Grande, auxiliado en las bandas por Galán Merchán y Álvarez Cantón, de Madrid. Mal. Se tragó dos penaltis en el área del Valencia B, uno de ellos muy claro en el último minuto por mano de San Julián a disparo de Rafa Fernández. Mostró cartulinas amarillas a los locales Carmona, Astraín, Víctor, Raúl Casañ y Pedro, así como al entrenador Angel Bernabé y a los visitantes Diego y Enguix

Incidencias: Campo Municipal El Prado. Más de 1.000 espectadores, que dejaron en taquilla 570.000 pesetas en jornada de ayuda económica al club.

Décima jornada de liga en la Segunda División B, grupo III.

Fernando Lucas

TALAVERA

El Talavera CF sumó su cuarto partido consecutivo sin ganar y parece abonado al empate en casa. Ayer se llevó un punto ante un Valencia B que decepcionó en el Municipal El Prado, al que asistieron algo más de 1.000 personas al volver al horario habitual de las cinco de la tarde, y en ningún momento justificó su tercera posición en la tabla clasificatoria.

Los locales adolecieron de acierto en el remate, ya que dispusieron de tres buenas ocasiones que desperdiciaron y acabaron pagándolo con ese punto que pudo ser ninguno si el guardameta Duro no hubiera parado magistralmente un penalti a cuatro minutos del final, que puso los nervios en las gradas talaveranas.

El partido comenzó con dominio del Talavera CF y apenas había transcurrido un minuto de juego cuando los locales de Angel Bernabé tuvieron la mejor ocasión del partido en la cabeza de Toni, pero el espigado delantero blanquiazul envió fuera el balón cuando lo más fácil era enviar a la red el excelente pasc que le sirvió Pedro.

Comenzaron perdonando los locales y eso en fútbol se paga, máxime en un equipo como el

Talavera que, precisamente, no prodiga esas buenas ocasiones de gol ante el meta rival y que si no las mete se expone demasiado.

De los Ríos y Toni se movían bien en ataque y con su movilidad creaban problemas a la defensa rival. Astraín disparó por encima del larguero. Entre ambos fabricaron una nueva y buena ocasión de marcar, pero el disparo final de Toni salió rozando el poste. El Valencia B estaba bien plantado en el campo, pero no asomaba por los dominios de Duro, que paró su primer balón a los cuarenta minutos de juego, parando un flojo disparo de Garrido. Al final de la primera parte, un cero a cero que era totalmente injusto por los méritos del equipo local, pero la suerte suprema del fútbol es el gol y los blanquiazules fallaron en la misma.

La segunda parte comenzó con las mismas características de la primera. Dominio local y una buena ocasión para De los Ríos, pero su disparo lo envió a córner Mamarra en una magnífica intervención del meta visitante. El equipo "ché" poco a poco se despertaba y buscaba balones largos a Jandro. En uno de ellos el delantero valencianista se quedó en inmejorable posición de marcar ante Duro, pero el guardameta local hizo un gran paradón y evitó el 0 a 1. El Talavera se vino un poco abajo físicamente, lo que apro-



JAVIER POZO

El filial valencianista racaneó aunque estuvo a punto de llevarse los tres puntos.

vecharon los valencianos para acercarse más a la portería, aunque tampoco con excesivo peligro.

El signo del partido pudo

cambiar en el minuto 86 cuando Carmona hizo un inocente penalti a Jandro, pues el valenciano no llegaba de ninguna forma al balón, pero la pena

máxima fue clarísima.

Se encargó de lanzarla el propio Jandro, pero ahí estaba "salvador" Duro, para detener el disparo y dar un valioso punto a su equipo. Los minutos restantes fueron trepidantes y a renglón seguido, una jugada muy polémica en el área visitante con disparo a quemarropa de Rafa Fernández y la mano de San Julián que el árbitro no quiso ver pese a estar encima de la jugada. Bronca espectacular del público y tarjeta amarilla al entrenador local. Pudo haber sido la jugada que diera el triunfo al Talavera, pero el colegiado madrileño Cerro Grande, no quiso dar esa oportunidad al equipo local.

En resumen, partido de toma y daca, con momentos de brillantez y un Talavera CF que mereció algo más por su juego y entrega, frente a un Valencia B que no dio la talla y se llevó un punto como producto de su rancanería, aunque pudieron ser los tres si Duro no lo hubiese impedido.



JAVIER POZO

El Talavera lleva cuatro partidos seguidos sin conocer la victoria